

Convoca Morón a michoacanos a respaldar a Claudia Sheinbaum y festejar la transformación de México 6►



Escuela Moo Duk Kwan cosecha éxitos en el 2► Torneo Nacional de Tae Kwan Do



6 de diciembre, Primer Concurso de Baile en Pareja de Tierra Caliente 5►



Conmemora sector salud Día Mundial de la Lucha contra el VIH Sida 5►



Anuncian Mega activación física, "Zumba Party" 6►



Aumenta demanda de reparación de figuras religiosas 9►



Exhorta Cuerpo de Bomberos a la población a no comprar pirotecnia 9►

\$10.00 Ejemplar



PORTAL DE NOTICIAS  
<https://laregionenlinea.com.mx>

**Informativo la Región**  
EDICIÓN IMPRESA

MIERCOLES  
3 de Diciembre de 2025  
AÑO XLII  
No. 3037

Fundador y Director General: René Serrano García



Supervisa Toño Ixtláhuac el proyecto Eco Ciudad de las Niñas y los Niños 5►



SSP instala módulos de registro para aspirantes a mandos de la Guardia Civil 8►



## Escuela Moo Duk Kwan cosecha éxitos en el Torneo Nacional de Tae Kwan Do

- Acudieron 4 alumnos de Zitácuaro



H. Zitácuaro Michoacán, 02 de diciembre de 2025.- La Escuela de Tae Kwan Do "Moo Duk Kwan" participó en el Torneo Nacional de Escuelas y cosechó diferentes éxitos, ya que los alumnos regresaron con medallas.

El evento se llevó a cabo durante el fin de semana en el poliforum del Estado de Hidalgo y de Zitácuaro participaron 4 alumnos, todos ellos obtuvieron buenos resultados.

En entrevista Anselmo Munguía Ortega Director de la Escuela de Zitácuaro dijo que es el torneo más antiguo del país y reúne a más de 5000 participantes.

"Con destacada participación vimos como los alumnos dieron muestra de la formación que están recibiendo, por lo que nos resulta muy satisfactorio", expresó.

Sobre los resultados explicó que los alumnos que acudieron en diferentes categorías obtuvieron lugares importantes, entre ellos:

Christian David Colin Ruiz obtuvo



La Escuela de Tae Kwan Do "Moo Duk Kwan" participó en el Torneo Nacional de Escuelas y cosechó diferentes éxitos, ya que los alumnos regresaron con medallas.



### Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.

Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.

Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo, René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulistas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza

P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

segundo lugar en formas y primer lugar en combate, asimismo Mateo Coria Contreras obtuvo tercer lugar en formas y tercero en combate. Carlos Fernando Garfias Mora tercer lugar en formas y combate.

Leonardo Arath López González obtuvo

segundo lugar en formas y tercer lugar en combate;

Resaltó que la formación de valores en niños es fundamental, y se mostraron, pero también es vital el apoyo de padres de familia que hacen posible que sus hijos acudan a este tipo de competencias.

## Centro Libre Zitácuaro te invita a nuestro próximo taller



Miércoles 03 de diciembre de 2025

Horario: 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

Lugar: Instalaciones de la Secretaría de la Mujer (frente a la Secundaria No. 3)

Cuota de recuperación: \$35.00 por persona

Nota importante:

Este taller tendrá cupo limitado, ya que el área de trabajo es reducida. Las inscripciones se realizarán directamente en la oficina del Centro Libre, al interior del Centro de la Mujer.

Es necesario presentar INE y cooperación al momento de inscribirse. ??

Informes:

Cualquier duda, comuníquese vía WhatsApp al 715 145 8430.



**JOSÉ  
MAURICIO  
MORALES  
SÁNCHEZ**

**NOTARIO PÚBLICO N° 38  
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL**

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN

C.P. 61500

5 DE MAYO SUR N° 41-A

TELS. 153-09-03 Y 153-53-24

notario38@hotmail.com

*Necesitas la red más veloz*

# Cámbiate a Telcel

AHORA

## SIN PLAZOS FORZOSOS

Y TODOS LOS BENEFICIOS DE UN PLAN CON

### PLAN TELCEL LIBRE

*Disfruta:*

**50%**  
**más gigas**

¡DURANTE 24 MESES!

**EVONET**  
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

**telcel**

Al pertenecer a Telcel y contratar un plan Telcel Libre, participante (último o consumo contratado), recibes por promoción el 50% más de Megabytes (MB) adicional a la cantidad incluida en el plan, durante 24 meses en Planes Telcel Libre. Los MB adicionales por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se perderán. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por KB bajo demanda establecida para el plan contratado. Los beneficios de la pertenencia a Telcel aplican una vez por número-síntesis. Valida únicamente en la primera portabilidad técnica de la línea. Si el usuario cancela la línea o se porta fuera de Telcel dentro del periodo promocional, el beneficio se pierde y no será otorgado nuevamente aun y cuando se porte de nuevo hacia Telcel. Promoción no acumulable con otras que promociones que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Valida a nivel nacional excepto Coahuila, Dgo., México, Edomex y Morelos al 10 de noviembre del 2025. Información en [www.telcel.com](http://www.telcel.com), Canales de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUERON LOS EFICACES Y PARA METROS DE CALIDAD A QUE DEBERÁN SUSEGUIRSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO A TIEMPO VIGENTES. Registro Público de Telecomunicaciones. Fólios: 2350899, 2351010, 2351071 y 2351072.

# Bedolla, gobernador que más ha apoyado a la UMSNH

- En cuatro años, le aumentó su presupuesto 64%



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla puntualizó que presupuesto de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), incrementó 64 por ciento en los últimos cuatro años, al pasar de 2 mil 946 millones de pesos en 2021 a 4 mil 854 millones para el ejercicio fiscal 2026.

## Bedolla y Alfonso Martínez revisan proyectos estratégicos para Morelia

Morelia, Michoacán, 29 de noviembre de 2025.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, revisaron propuestas de proyectos estratégicos para su ejecución el próximo año, entre los que destacó la construcción de una nueva planta potabilizadora de agua.

En la reunión de trabajo en la que también participaron los secretarios de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys Butanda; de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa y de Administración y Finanzas, Luis Navarro, se detalló la necesidad de incrementar el abastecimiento de agua para consumo humano con más infraestructura hidráulica.

Además de otros proyectos que se analizaron para rehabilitar y mejorar vialidades y calles, espacios urbanos, entre otros.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, revisaron propuestas de proyectos estratégicos para su ejecución el próximo año, entre los que destacó la construcción de una nueva planta potabilizadora de agua.

Morelia, Michoacán, 30 de noviembre de 2025.- El presupuesto de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), incrementó 64 por ciento en los últimos cuatro años, al pasar de 2 mil 946 millones de pesos en 2021 a 4 mil 854 millones para el ejercicio fiscal 2026.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla puntualizó que, la diferencia de recursos entre el último año de la anterior administración y lo proyectado para el siguiente ejercicio fiscal, es de mil 907 millones de pesos, monto que ningún otro gobierno había destinado en apoyo a la Casa de Hidalgo.

## Beca Gertrudis Bocanegra abatirá la deserción; apoyará a más de 98 mil universitarios en Michoacán

Morelia, Michoacán, 1 de diciembre de 2025.- Con la beca Gertrudis Bocanegra se abatirá el abandono escolar en nivel licenciatura al apoyar a 98 mil 569 estudiantes michoacanos de 121 escuelas públicas, quienes recibirán de manera bimestral mil 900 pesos para gastos de transporte, así lo refirió el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Explicó de acuerdo a estimaciones, el 60 por ciento de los alumnos de licenciatura que estudian en la capital michoacana, proviene de otros municipios, por lo que resaltó, la beca será de gran apoyo.

Detalló que, los estudiantes de la Universidad Michoacana también podrán acceder a este beneficio económico que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, ya que es universal para todas y todos los jóvenes universitarios.

Manifestó que la mayoría de los estudiantes requieren trasladarse hasta otros municipios donde se encuentran las instituciones educativas, realizando gastos en transporte, los cuales se verán cubiertos con la beca.

Mientras que la directora de Educación Media Superior y Superior, Mariana Sosa Olmeda, detalló que la entrega de tarjetas se realizará durante los meses de enero y febrero de 2026; mientras que en marzo se dispersará el recurso.

Informó que para esta semana se tienen calendarizadas las asambleas informativas en los institutos tecnológicos de Lázaro Cárdenas, La Piedad, y el campus II de Morelia, la Universidad Politécnica de Uruapan (UPU), el Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación (IMCED), subsedes de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), así como escuelas y facultades de la Universidad Michoacana.



Con la beca Gertrudis Bocanegra se abatirá el abandono escolar en nivel licenciatura al apoyar a 98 mil 569 estudiantes michoacanos de 121 escuelas públicas, quienes recibirán de manera bimestral mil 900 pesos para gastos de transporte, así lo refirió el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.



**la Región**

**\$10.00 Ejemplar**

## Conmemora sector salud Día Mundial de la Lucha contra el VIH Sida

- Llevan a cabo marcha de concientización



Representantes del sector salud así como estudiantes de enfermería conmemoraron el Día Mundial de la Lucha contra el VIH Sida con una marcha de concientización de esta enfermedad.

## Supervisa Toño Ixtláhuac el proyecto Eco Ciudad de las Niñas y los Niños

H. Zitácuaro, Mich., 2 de diciembre de 2025.- En gira de trabajo Juan Antonio Ixtláhuac, presidente municipal, supervisó los avances de la Eco Ciudad de las Niñas y los Niños, "un espacio que este mes inauguraremos y que ya empieza a tomar forma en el Cerro de la Independencia".

Durante la gira de trabajo "constatamos el progreso de las obras que integrarán una tirolesa, puente colgante, escalera loca, áreas de juego y comedores, diseñados para ofrecer un espacio recreativo, seguro y digno para la infancia zitacuarensa".

Seguimos trabajando para rescatar y dignificar los espacios públicos que son de todas y todos los habitantes de nuestra Heroica, aseguro Toño Ixtláhuac.

#GobiernoDeLaHeroica  
#GobernarConValor



En gira de trabajo Juan Antonio Ixtláhuac, presidente municipal, supervisó los avances de la Eco Ciudad de las Niñas y los Niños, "un espacio que este mes inauguraremos y que ya empieza a tomar forma en el Cerro de la Independencia".

como el ya conocido moño rojo que representa esta importante fecha. Asimismo lanzaron consignas enfocadas a la prevención y a cuidar su salud sexual.

Al respecto María Remedios Espinoza Oseguera, responsable del Programa de Pruebas de VIH Sida del Centro de Salud, expuso que en este sitio se llevan a cabo durante todo el año pruebas rápidas de forma gratuita, asimismo si el resultado es positivo se da seguimiento para que la paciente reciba atención en otro nivel de gobierno a fin de controlar la enfermedad.

Sostuvo que la prueba de VIH Sida es bien aceptada por la población, prueba de ello es que en lo que va del año se han realizado más de 2500 pruebas, siendo el mes de abril el que tuvo más solicitudes, pues en estos 30 días se llegó a más de 500.

Luego de la marcha, en el centro de salud se llevaron a cabo pláticas de concientización para eliminar tabúes que existen alrededor de esta enfermedad.

## 6 de diciembre, Primer Concurso de Baile en Pareja de Tierra Caliente

- Se premiarán los primeros tres lugares

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de diciembre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el fin de rescatar la originalidad de lo que es el baile de tierra caliente, el próximo sábado 6 de diciembre a las 5:00 de la tarde en la Casona de la Estación, se llevará a cabo el Primer Concurso de Baile en Pareja de Tierra Caliente.

La actividad es organizada por la Asociación de Coreografía de México por Michoacán que está conformada por poco más de 15 profesores de baile de toda la entidad.

En entrevista Jesús Arriaga Delegado de la Asociación de Coreografos de México por Michoacán, expuso que los interesados en particular se pueden registrar hasta un día antes del evento, tiene un costo de 250 pesos, lo que ayuda a la organización del evento.

El jurado calificador está integrado por especialistas en el tema de diferentes lugares. Asimismo se tienen contemplados 12 parejas de Estado de México, Guerrero, Huetamo, Apatzingán y hasta de Zitácuaro.

Los participantes deberán estar listos no solo para competir sino para exhibir lo que saben ya que se les evaluará la dificultad de los pasos, expresión y el vestuario.

Precisó que se premiará a las primeras tres parejas, y debido a que el evento lo organizan con recursos propios, si hay una persona que quiera apoyar en la premiación, es bienvenida y se quedará con la satisfacción de apoyar esta importante actividad cultural.

Asimismo, agregó que el evento será abierto al público, tendrá una duración de 5 horas aproximadamente y promete ser una actividad interesante digna de ser vista por los zitacuarenses a los que les interesa el tema del folklore.



Con el fin de rescatar la originalidad de lo que es el baile de tierra caliente, el próximo sábado 6 de diciembre a las 5:00 de la tarde en la Casona de la Estación, se llevará a cabo el Primer Concurso de Baile en Pareja de Tierra Caliente.

# Convoca Morón a michoacanos a respaldar a Claudia Sheinbaum y festejar la transformación de México

- El senador de Morena sostuvo un par de reuniones organizativas en Morelia y Pátzcuaro, en donde destacó la importancia de abonar a la recuperación de la entidad que ofrece el Plan Michoacán



"La Presidenta Claudia Sheinbaum está haciendo un gran trabajo al frente del país, por eso los convoco a respaldarla y acudir el próximo 6 de diciembre a celebrar el séptimo aniversario del arranque de la Cuarta Transformación de México", apuntó el senador de Morena por Michoacán, Raúl Morón Orozco.

## Anuncian Mega activación física , "Zumba Party"

- 4 de diciembre a las 5:00 de la tarde en el Auditorio de la Escuela Secundaria Federal No 1 Nicolás Romero

- Tendrá un costo de 50 pesos el acceso

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de diciembre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El próximo jueves 4 de diciembre en el Auditorio de la Escuela Secundaria Federal No 1 Nicolás Romero las 5:00 de la tarde se llevará a cabo una mega activación física "Zumba Party".

La actividad tiene por objetivo concientizar a toda la población sobre la importancia que tiene la activación física en la salud, además culminar las actividades de este año de instructores de zumba.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa instructoras de Zumba de la ciudad, las cuales se han unido para llevar este evento a todos los zitacuarenses en conjunto con la Fundación San José Makú que encabeza el Licenciado Juan de Dios Ixtláhuac.

Encabezadas por Guillermina González, las instructoras invitaron a la población a acudir al evento, tiene un costo de recuperación de 50 pesos y puede acudir toda la familia. El éxito está garantizado porque no solo encabezará instructores locales, sino que vienen de otros lugares, por lo que se promete ser un buen evento a la altura de los zitacuarenses.

Coincidieron que por la fecha del año actual tendrá un tinte navideño, y todos los que asistan les encantará la actividad porque además se divertirán.

El acceso será a las 4:30 y comenzará en punto de las 5:00 de la tarde, se espera tener una duración de poco más de hora y media.



El próximo jueves 4 de diciembre en el Auditorio de la Escuela Secundaria Federal No 1 Nicolás Romero las 5:00 de la tarde se llevará a cabo una mega activación física "Zumba Party".

del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia.

Recordó que bajo este nuevo régimen que inició con Andrés Manuel López Obrador y ahora se fortalece bajo el mandato de la Presidenta Claudia Sheinbaum, cerca de 14 millones de mexicanos han salido de la pobreza, como resultado de las políticas sociales implementadas y la consolidación de los programas sociales.

Aunado a ello, la revolución pacífica de las conciencias ha permitido un pueblo informado y politizado, que tiene claridad de la ruta a seguir para consolidar el cambio de régimen y transitar hacia una nación en donde el bienestar y la justicia estén al alcance de todos.

Finalmente, recordó que las calles pertenecen al pueblo de México, por lo que esta movilización del 6 de diciembre mostrará a la derecha el auténtico poder de la gente, bajo un ambiente de celebración y júbilo por la construcción de un mejor país, libre de corrupción e igualitario.

**¡Ahh Chingá...!**

La muralla China está construida con arroz, cal viva y agua. En el siglo V a.C., los constructores chinos descubrieron que el arroz glutinoso, un ingrediente común en la cocina china, podía ser utilizado para crear un mortero increíblemente resistente. Esta mezcla de arroz, cal viva y agua se convirtió en el secreto para unir los piedros y ladrillos de la Gran Muralla, permitiéndole resistir terremotos y el paso del tiempo. Este mortero no solo es resistente a la erosión, sino que también previene el crecimiento de maleza y es impermeable, lo que ha permitido que la Gran Muralla se mantenga intacta durante siglos. En 2022, el Dr. Zhong Binjian, profesor de química de la Universidad de Zhejiang, publicó un estudio que reveló el secreto del mortero de arroz. Su investigación demostró que la mezcla de arroz glutinoso y cal viva es aún más efectiva que los materiales modernos para restaurar estructuras antiguas. Este descubrimiento ha sido fundamental para la conservación de la Gran Muralla y otros monumentos históricos en China.

Querida María Delgado.

**La Muralla China está construida con arroz**

**la Región**  
\$10.00 Ejemplar

# Octavio Ocampo llama a fortalecer a la Tierra Caliente durante asamblea regional en San Lucas

- El dirigente estatal también reconoció el liderazgo del presidente municipal de Huetamo, Pablo Varona, destacando su respaldo y compromiso con las causas del PRD



El dirigente estatal del PRD Michoacán, Octavio Ocampo, asistió a la asamblea municipal de la región Huetamo, realizada en el municipio de San Lucas, donde reiteró el compromiso del partido con las y los habitantes de la Tierra Caliente y la necesidad de impulsar un verdadero desarrollo para esta zona del estado.

San Lucas, Michoacán, 01 diciembre de 2025.- El dirigente estatal del PRD Michoacán, Octavio Ocampo, asistió a la asamblea municipal de la región Huetamo, realizada en el municipio de San Lucas, donde reiteró el compromiso del partido con las y los

habitantes de la Tierra Caliente y la necesidad de impulsar un verdadero desarrollo para esta zona del estado.

Durante su intervención, Ocampo destacó la presencia de liderazgos y militantes provenientes de diversos municipios como

## ¿Comer jengibre es bueno para la salud?

Foto de perfil para Mileidis. Quora.- Sí, el jengibre es bueno y tiene numerosos beneficios para la salud, como aliviar las náuseas y mejorar la digestión, debido a sus propiedades antiinflamatorias y antioxidantes. También puede ayudar a reducir el dolor (menstrual, muscular y de la osteoartritis), combatir infecciones, controlar los niveles de azúcar en sangre y mejorar

## PROPIEDADES DEL JENGIBRE

Tuzantla, Tiquicheo, Huetamo, Carácuaro y Tzitzio, quienes —subrayó— comparten una identidad común y los mismos desafíos derivados del abandono institucional que ha enfrentado esta región. Señaló que, a diferencia de otras zonas del estado donde se concentran grandes inversiones y apoyos gubernamentales, la Tierra Caliente continúa rezagada en infraestructura y servicios básicos.

El dirigente perredista lamentó que las carreteras federales y estatales que conectan a la región permanezcan en malas condiciones,

obligando a la población a exigir constantemente su rehabilitación. Enfatizó que la Tierra Caliente requiere mayor atención y respaldo por parte de los gobiernos federal y estatal, ya que su gente dijo, es trabajadora, responsable y comprometida con el progreso comunitario.

Ocampo aseguró que continuará recorriendo todos los municipios de la zona para construir un proyecto sólido que permita gestionar más recursos y hacer visible el esfuerzo de quienes habitan esta región. “Queremos que en Morelia reconozcan el trabajo y la lucha diaria de la gente de la Tierra Caliente; esta región merece crecer y ser tomada en cuenta”, afirmó.

Durante la asamblea, el dirigente estatal también reconoció el liderazgo del presidente municipal de Huetamo, Pablo Varona, destacando su respaldo y compromiso con las causas del PRD y con el fortalecimiento de la vida democrática en Michoacán.

## Zoológico de Morelia recibe a Rommel Pacheco y a cientos de deportistas en la Carrera Plan Michoacán

- Más de 1,300 corredores se unieron la actividad de este domingo

Morelia, Michoacán, 30 de noviembre de 2025.- El director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Rommel Pacheco Marrufo, encabezó la Carrera Plan Michoacán, que se celebró este domingo por la mañana con 900 corredores inscritos oficialmente y más de 400 que se sumaron al reto, en las instalaciones del Zoológico de Morelia.

Como parte del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, y en el marco del programa Ponte Pila, dentro del cual se realizaron 13 carreras simultáneamente este domingo en el país, Pacheco Marrufo asistió a suelo purépecha reiterando su compromiso por el deporte y la actividad física en la entidad.

“Queremos hacer ejercicio, ¿verdad? Nos queremos poner Ponte Pila, ¿sí o no? Felicidades a todas y todos los que estamos aquí, esta es una gran carrera por y para ustedes”, compartió el exladista, quien corrió junto al director de la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid), Raúl Morón Vidal, así como con el titular del Zoológico de Morelia, Julio Medina Ávila, entre otros funcionarios.

La ruta consistió en 5 kilómetros, la salida y meta fue en el estacionamiento trasero del Zoológico de Morelia; los competidores recorrieron dicho espacio, posteriormente salieron del recinto e hicieron lo propio por la avenida Juárez, retornaron en el entronque con avenida Solidaridad y regresaron al punto de partida.

Se entregaron kits de participación a los 900 corredores inscritos, quienes agotaron los registros después de 12 horas de que se abrió la convocatoria, sin embargo se estima que se sumaron 400 más, dando un total de mil 300 corredores de todas las edades.



El director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Rommel Pacheco Marrufo, encabezó la Carrera Plan Michoacán, que se celebró este domingo por la mañana con 900 corredores inscritos oficialmente y más de 400 que se sumaron al reto, en las instalaciones del Zoológico de Morelia.

## SSP instala módulos de registro para aspirantes a mandos de la Guardia Civil

**- La UMSNH evaluará el proceso de selección, garantizando un mecanismo transparente**

Morelia, Michoacán, 1 de diciembre de 2025.- La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), encabezada por José Antonio Cruz Medina, habilitó módulos de registro en siete municipios del estado para que el personal operativo participe en las convocatorias de mandos de la Guardia Civil, correspondientes a jefaturas de agrupamientos, coordinaciones

y comisarías regionales.

El proceso de selección será desarrollado, por primera vez, por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), institución que aplicará evaluaciones y diagnósticos con metodología académica para garantizar criterios de imparcialidad, profesionalismo y



La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), encabezada por José Antonio Cruz Medina, habilitó módulos de registro en siete municipios del estado para que el personal operativo participe en las convocatorias de mandos de la Guardia Civil, correspondientes a jefaturas de agrupamientos, coordinaciones y comisarías regionales.

# Inaugura Toño Ixtláhuac Feria de la Miel 2025

H.Zitácuaro, Mich., 29 de noviembre de 2025.- En la plaza Cívica Benito Juárez llevamos a cabo la 2.<sup>a</sup> Feria de la Miel, realizada del 29 al 30 de noviembre, con el objetivo de fortalecer el trabajo de las y los apicultores de nuestra Heroica", apunto Toño Ixtláhuac, presidente municipal.

Con esta feria se pretende dar a conocer y difundir el trabajo de los apicultores del municipio, y con ello también se impulsa el trabajo de familias completas que se dedican a esta labor.

Este espacio impulsa la preservación de las abejas y promueve la miel y sus derivados como productos esenciales para la economía local y el equilibrio ambiental.

Los productos y derivados de la miel se elaboran con equipo especializado para apicultores y para mayor confianza de los consumidores.

#GobiernoDeLaHeroica  
#GobernarConValor



En la plaza Cívica Benito Juárez llevamos a cabo la 2.<sup>a</sup> Feria de la Miel, realizada del 29 al 30 de noviembre, con el objetivo de fortalecer el trabajo de las y los apicultores de nuestra Heroica", apunto Toño Ixtláhuac, presidente municipal.

Huetamo).

Mientras que en Morelia, los módulos operan desde el 26 de noviembre y hasta el 5 de diciembre, donde se recibirán también a elementos de Maravatío y Pátzcuaro. Además de mantenerse módulos permanentes en la SSP y en el Cuartel de la Guardia Civil.

Para consultar los requisitos, perfiles y documentos necesarios, la SSP invita a las y los interesados a revisar la información oficial en el siguiente link: <https://www.facebook.com/SeguridadPublicaMich>

Con estas acciones, la Secretaría de Seguridad Pública avanza en la

profesionalización de la Guardia Civil y en el fortalecimiento del servicio policial en todas las regiones del estado.

MÓDULOS PARA RECIBIR DOCUMENTACIÓN AL PROCESO DE CONVOCATORIAS PARA:		GUARDIA CIVIL
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• JEFATURAS DE AGRUPAMIENTOS</li> <li>• COORDINADORES</li> <li>• TITULARES DE COMISARIAS REGIONALES</li> </ul>	
	<b>Cuartel Regional Zamora</b> <small>“Recomendaciones para la elaboración de la documentación de convocatorias para el proceso de elección de autoridades y representantes de los agrupamientos y coordinadores de la Guardia Civil”</small>	
Martes 2 de diciembre de 2015	Martes 9 de diciembre de 2015	<b>Cuartel Regional Lázaro Cárdenas</b>
	<b>Cuartel Regional Uruapan</b> <small>“Recomendaciones para la elaboración de la documentación de convocatorias para el proceso de elección de autoridades y representantes de los agrupamientos y coordinadores de la Guardia Civil”</small>	
Miércoles 3 de diciembre de 2015	Martes 8 de diciembre de 2015	<b>Cuartel Regional Zitácuaro</b> <small>“Recomendaciones para la elaboración de la documentación de convocatorias para el proceso de elección de autoridades y representantes de los agrupamientos y coordinadores de la Guardia Civil”</small>
	<b>Cuartel Regional Apatzingán</b> <small>“Recomendaciones para la elaboración de la documentación de convocatorias para el proceso de elección de autoridades y representantes de los agrupamientos y coordinadores de la Guardia Civil”</small>	
Jueves 4 de diciembre de 2015	Jul 25-de noviembre al 5-de diciembre de 2015	<b>Modulo SSP y Cuartel Valladolid</b> <small>“Recomendaciones para la elaboración de la documentación de convocatorias para el proceso de elección de autoridades y representantes de los agrupamientos y coordinadores de la Guardia Civil”</small>
	De 9:00 a 17:00 horas	  

El jueves 4 de diciembre podrás disfrutar del show Las Guerreras K-Pop: El Espectáculo. Adquiere tus boletos a partir de hoy en taquilla o en línea en el siguiente enlace: <https://www.showticket.com.mx/GuerrerasKPopZitacuaro>

A partir de hoy lunes 01 de diciembre, podrás obtener tus accesos en la taquilla del Teatro Juárez, en un horario de 10:00 a 19:00 horas.

El Teatro Juárez será sede de este espectáculo con dos funciones: 17:00 y 19:30 horas.

¡Te esperamos!  
#GobiernoDeLaHeroica  
#GobernarConValor



# Exhorta Cuerpo de Bomberos a la población a no comprar pirotecnia

- Es un peligro para los niños



El comandante del Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro, José Luis Pérez Bernal, advirtió sobre el riesgo que representa la pirotecnia en manos de menores durante la temporada decembrina, ya que productos como "cebollitas" y cohetes suelen provocar incendios en pastizales, lotes baldíos, vehículos y viviendas, además de generar lesiones graves.



El día 5 de Diciembre en el deportivo Salesiano se estarán realizando Mastografías Requisitos: mujeres de 40 a 69 años de edad, Axilas depiladas, No cremas ni desodorantes corporales, Copia de la INE. En un horario de 9am a 3pm.

## Fotos interesantes, históricas y chuscas

¿LO SABÍAS? ?? Este hombre, en 1974, logró cruzar las torres gemelas en una cuerda y ¡sin arnés de seguridad! ??

El equilibrista francés hizo historia en 1974 cuando caminó entre las Torres Gemelas por casi una hora. Su impresionante historia todavía da de qué hablar. Conociendoconarturo. Creador de contenido.



otras partes del cuerpo.

En este sentido, destacó que estos daños dejan marcas permanentes y pueden significar la pérdida de dedos o extremidades, por lo que insistió en que la pirotecnia no es un juguete y debe manejarse con extrema precaución por adultos principalmente.

Convocó a madres, padres y tutores a no comprar estos artefactos para los menores o, en caso de hacerlo, supervisarlos de manera estricta, pues además de las lesiones humanas, resaltó que la pirotecnia también afecta a animales de compañía y fauna silvestre, por lo que pidió evitar su uso para prevenir accidentes.

Asimismo a vendedores y personas que las tienen cerca, invitó a seguir recomendaciones para no tener ningún accidente con este tipo de producto.

## Aumenta demanda de reparación de figuras religiosas

- El costo depende del tipo de trabajo

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de diciembre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante la presente temporada del año, la demanda en el servicio de reparación de imágenes religiosas ha aumentado en un importante porcentaje.

Esto se debe a las fiestas que se acercan como el 12 de diciembre Día de la Virgen de Guadalupe, instalación de nacimientos y del niño Dios, entre otros.

José Antonio Gallarza Medina, señaló que los trabajos que solicita la gente va desde la restauración, así como pegarle por completo una pierna, la cabeza y otra parte del cuerpo. "No es un trabajo difícil, pero si muy detallado porque hay que igualarle el color que tiene cada imagen", expresó.

En entrevista comentó que la Feria Navideña que se encuentra en el Jardín Constitución cuenta con un puesto que se dedica a la reparación de estas figuras religiosas, ahí se recibe y sobre la calle Benito López No 1.

Comentó que cualquier tipo de imagen tiene su tipo de trabajo que se requiere como la restauración, limarlos para darles su toque así como hacer la combinación de colores para sacar el que se ocupa. Todo depende de la necesidad del propietario.

Invitó a la población a tener en buenas condiciones sus figuras religiosas para tener una buena celebración, sobre todo llevarlos con tiempo a repararlos ya que a veces el trabajo lleva más tiempo y es imposible tenerlo más rápido.

José Antonio Gallarza Medina, señaló que durante la presente temporada del año, la demanda en el servicio de reparación de imágenes religiosas ha aumentado en un importante porcentaje.

López No 1.

En la imagen, José Antonio Gallarza Medina, reparando una figura religiosa.

## ¿Cuáles son los 5 errores que la gente hace en sus 20's que les garantizan una vida dura?

Caer en una adicción: Una adicción no es más que una forma de hacer aún más difícil una vida dura. Te quita el tiempo y toda tu atención de las cosas que realmente importan.

La imitación: La imitación mata la creatividad. Te deja vacío y confuso, preguntándote dónde ha ido a parar todo tu tiempo.

No darlo todo por algo: Una vida vivida de forma casual está llena de resultados casuales. Si no aprendes a dar tu 100% a las cosas, acabarás siendo mediocre.

Falta de autocontrol: No hay nada que perturbe más una vida que tener un hijo cuando no se está preparado. Ser responsable de otro ser humano es algo muy serio. Nunca debe recaer en ti por error.

No creer en uno mismo: La vida está llena de retos, fracasos y dudas. Tu fe en ti mismo será puesta a prueba varias veces. Si no tienes una creencia sólida en ti mismo, caerás.



Publicado por Messenger M. S. Foto de perfil para Kiyosaki

# Ferias del Bienestar consolidan programas y servicios que transforman comunidades: Raúl Zepeda

- Se prioriza la atención a grupos en situación de vulnerabilidad en el estado



Las Ferias del Bienestar se consolidan como una de las intervenciones sociales más amplias dentro del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, al llevar de forma directa servicios gratuitos, trámites prioritarios y acompañamiento institucional a comunidades de las 13 regiones del estado.

## Dr. Marco Aurelio F. Vega Nava

**U.A.E.M.  
Cirujano General y  
Gastroenterología**

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615  
Céd. Prof. 399703

**Mora del Cañonazo 29 Nte.  
H. Zitácuaro, Mich.**

**CONSULTAS PREVIA CITA  
POR TELÉFONO**

**715 148 0374 y 722 148 2056**

## CONSULTORIO V.I.D.A.

Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable

**Dr. Juan Daniel Cruz Munguía**

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CDMX.  
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hipopericemia por el IITESM campus CDMX.  
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

**¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?**

**Realizamos estos estudios**



**M.A.P.A.**



**Electrocardiograma**



**Holter**

**Control de enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.**

**Si eres mayor de 40 años**

**¡¡Chécate!!**

**Fijo Consultorio:**

**715-688-11-40**

**Celular Consultorio:**

**715-123-41-14**

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

Señaló que ya se han realizado dos ediciones, una en Coeneo donde se brindaron más de 19 mil servicios; y otra en Morelia, donde se atendió a más de 7 mil personas. Esto evidencia que cuando el Estado se acerca a las comunidades, el impacto es inmediato, visible y profundamente significativo.

Se destacaron también los avances del programa "Sí al Desarme, Sí a La Paz", que ha logrado el retiro de armas y explosivos en municipios prioritarios, y de la acción territorial Casa por Casa, que suma más de 129 mil viviendas visitadas en 95 municipios, fortaleciendo el contacto directo con las familias y permitiendo atender problemáticas comunitarias desde su origen.

Morelia, Michoacán, 1 de diciembre de 2025.- Las Ferias del Bienestar se consolidan como una de las intervenciones sociales más amplias dentro del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, al llevar de forma directa servicios gratuitos, trámites prioritarios y acompañamiento institucional a comunidades de las 13 regiones del estado.

En rueda de prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, Raúl Zepeda Villaseñor, secretario de Gobierno afirmó que "las Ferias del Bienestar representan la intervención más social y más humana del Plan Michoacán, al reunir en un solo espacio los programas del Gobierno federal y estatal, para ofrecerlos de manera directa, ágil y completamente gratuita a la población", destacó.

## No es solo tristeza, SSM brinda apoyo para el trastorno afectivo estacional

A través de la Línea Hablemos y los 5 Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones

Morelia, Michoacán, 28 de noviembre de 2025.- Con la llegada de la temporada invernal, en la cual hay menor exposición solar, se registra el incremento de casos de trastorno afectivo estacional (TAE), por lo que la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la población a estar atenta a los cambios de ánimo, y recuerda que tiene a su disposición una sólida red de apoyo profesional para la salud mental.

Este trastorno no es solo "tristeza invernal", es un tipo de depresión que ocurre cíclicamente, inicia generalmente en otoño y termina con la llegada de la primavera, está asociado a la reducción de horas de luz solar y puede afectar seriamente la calidad de vida.

Algunos de los síntomas son apatía y desánimo persistente, fatiga extrema y sensación de sueño excesivo, aumento del apetito, especialmente por carbohidratos y consecuente, aumento de peso, dificultad para concentrarse y pérdida de interés en actividades que antes se disfrutaban.

La SSM invita a quienes identifiquen estos síntomas en sí mismos o en sus seres queridos a buscar apoyo de inmediato, pueden comunicarse a la línea telefónica Hablemos que ofrece atención inmediata, confidencial y gratuita por personal especializado, a los números 443 314 1617 y 443 315 9037.

Para casos que requieren seguimiento terapéutico y tratamiento presencial, la SSM cuenta con cinco Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones (Cecosama), ubicados en Morelia, Zamora, Pátzcuaro, La Piedad y Lázaro Cárdenas, donde la atención en todos ellos es gratuita y de calidad.

## SI NECESITAS HABLAR...

CENTROS COMUNITARIOS  
DE SALUD MENTAL  
Y ADICCIONES

Morelia	443 314 0419
Uruapan	452 503 9183
Zitácuaro	715 153 6060
Zamora	351 515 6374
Lázaro C.	753 532 9243

**HOSPITAL PSQUIÁTRICO  
DR. JOSÉ TORRES OROZCO**

**hablemos** 443 314 1617  
443 315 9037

443 735 2959  
443 333 0357

LA LÍNEA DE LA VIDA  
800 911 2000



# Acerca FGE foro de ciberseguridad a juventudes de COBAEM Yurécuaro con más de mil 200 participantes

Yurécuaro, Michoacán, 29 de noviembre de 2025.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Policía Cibernética, realizó este día el Foro de Ciberseguridad "Deskonektate y Rekonektate" en el municipio de Yurécuaro, registrando un aforo de más de mil 200 asistentes, entre estudiantes, docentes y personal directivo del COBAEM, lo que refleja el interés de la comunidad educativa por fortalecer la prevención de riesgos digitales con información directa de las autoridades especializadas.

El foro abordó temas esenciales vinculados a la prevención y convivencia en línea, con énfasis en fenómenos que afectan a las juventudes en redes y plataformas digitales. Las ponencias se centraron en el impacto de retos virales, bullying, ciberbullying y la identificación de delitos cibernéticos, invitando a las y los jóvenes a reconocer cuándo una conducta o interacción digital traspasa los límites del respeto, la seguridad y la integridad personal.

Durante su participación, el presidente municipal de Yurécuaro, Moisés Navarro, destacó la importancia de atender la realidad tecnológica desde un enfoque preventivo. Señaló que ninguna forma de violencia debe normalizarse, tampoco la que ocurre en internet, y reafirmó que la educación libre de agresiones también debe construirse en el ecosistema digital. Asimismo, subrayó que la prevención es la vía más sólida para contrarrestar los delitos en línea y que su administración impulsa acciones formativas para acompañar a las juventudes ante los desafíos del mundo hiperconectado.

Como parte de las actividades, se tuvo la participación de Guasin Show de la Patrulla de la Risa, quien desarrolló una curva terapéutica que integró reflexión y dinamismo. La intervención permitió reforzar el mensaje central del foro desde una perspectiva humana, invitando a la audiencia a desconectarse por momentos del entorno digital para reconectar con sus vínculos familiares, emocionales y sociales, fortaleciendo la comunicación interpersonal como un factor clave de bienestar y prevención ante los riesgos cibernéticos.

La FGE enfatizó que la seguridad en línea no es un reto individual, sino una responsabilidad compartida entre jóvenes, familias, escuelas e instituciones. Se recordó que la tecnología también puede ser un entorno para aprender, construir comunidad y desarrollarse, siempre desde criterios informados y pensamiento crítico, promoviendo que las juventudes pidan ayuda y denuncien cuando su integridad se vea comprometida.

Este foro forma parte de una estrategia integral impulsada por la Fiscalía General del Estado para fomentar una cultura de prevención permanente, brindar herramientas prácticas y generar entornos digitales más seguros.

Con ello, la FGE reafirma su compromiso de seguir recorriendo el estado para acercar información, orientación y acompañamiento a la ciudadanía frente a las amenazas del entorno digital, priorizando la protección y el bienestar de las juventudes michoacanas.



La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Policía Cibernética, realizó este día el Foro de Ciberseguridad "Deskonektate y Rekonektate" en el municipio de Yurécuaro, registrando un aforo de más de mil 200 asistentes, entre estudiantes, docentes y personal directivo del COBAEM, lo que refleja el interés de la comunidad educativa por fortalecer la prevención de riesgos digitales con información directa de las autoridades especializadas.

## Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

## Pluralismo

El entendimiento es esa facultad del ser humano que permite razonar y comprender dos o tres cosas o asuntos más profundos, y se trata de encontrar o llegar al acuerdo. Cuando dos personas se entienden hacen vida, cuando en México decimos que nos entendemos es que compartimos ideas y objetivos comunes o bien que respetamos lo que cada uno hace pues entendemos lo en lo que somos iguales o distintos.

Cada uno entendemos lo que queremos según nuestros intereses, aunque cada quien llega a entender lo que quiere según su historia de vida, o los objetivos que persigue.

Captar la estructura del mundo, el significado de las cosas mediante la identificación de cada elemento o cosa es llegar a la verdadera comprensión es decir al entendimiento.

Es posible que hoy por tu edad, por la falta de experiencia o por el mero desconocimiento no entiendas muchas cosas, no te abrumes es normal, todos moriremos sin entender muchas cosas y varios asuntos. Aunque al llegar a una edad madura ya entendamos mucho de lo que en ella pasa, y tengamos que poblar los panteones de gente sabia, lo cierto es que entre más comprendamos de la vida menos problemas encontraremos por resolver las grandes preguntas o problemas a los que nos enfrentamos.

No se puede entender como un hombre atenta contra otro hombre por el poder, dado que si existiera el entendimiento, bien se pudiera negociar o encontrar las condiciones en que todos ganen, pero dado que la ambición desmedida no tiene razón de ser en la mente opaca y oscura del necio no llega la luz del entendimiento.

No entiendo cómo es que un país no puede perdonar a otro o aceptar que cada uno tiene su religión, su creencia y sus condiciones especiales, y antes de recular o abrir bien sus oídos deja caer sobre esa gente bombas, balas y plomo antes que palabras de entendimiento.

La verdad a muchos no nos cabe en la cabeza que un hombre considere que el otro no tiene derecho al trabajo sólo porque él nació en cuna de oro, y siendo rico no tiene empatía por la clase trabajadora y la opprime, la persigue o la encierra en cárceles rodeadas de cocodrilos o lagartos.

Claramente no todo se tiene que entender, por ejemplo, en la filosofía hay muchas cosas que han llevado años el poder ser entendidas, ni tampoco tenemos que entenderlos siempre, pero lo que sí hemos de hacer es respetar y para que eso suceda también se quiere ser entendido.

Nosotros entendemos que si no fuimos invitados, no tenemos por qué asistir, que si no somos incluidos es porque no queremos que seamos parte. También que, si en un verde jardín está prohibido pisar el césped, estará por supuesto mal visto el extraerlo o cortarlo.

En una relación problemática, donde el uno al otro, no aceptan que les guste vestir de una forma u otra, algún tipo de comida e incluso, las relaciones más íntimas de tal o cual manera, lo que prevalece es el conflicto, porque al no haber respeto e identificación no se da tampoco el entendimiento y todo terminará bien o mal, más temprano que tarde.

En un mundo en caos, en donde el que gobierna considera que todo está bien, mientras en la calle asaltan, violan y matan a sus ciudadanos, donde se pretende engañar que ya no hay pobreza porque se reparte dinero, pero en las favelas a los habitantes no les alcanza para tres comidas diarias, o los niños mujeres y niñas sufren de enfermedades por una mala alimentación o a consecuencia de la contaminación que respiran o beben; no hay entendimiento, porque no hay comprensión de la realidad.

Qué bueno sería que nos entendiéramos en el pluralismo, en las diferencias y las divergencias, en lo fácil y lo complicado y aún sería mejor si nos preocupamos por lo que nos conflictúa, pero sobre todo por aquello que pudiendo ser lo que nos aleja nos une y nos permite vivir la vida que es un suspiro de la mejor manera posible, tal vez lo que falte sea voluntad o conciencia de que nos vamos muy pronto de este mundo terrenal como para seguir viviendo sin entendernos.



## Accidente vehicular en la salida a Morelia

H. Zitácuaro, Michoacán, 30 de noviembre de 2025.- El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro informó sobre un accidente vehicular ocurrido la madrugada del domingo en la salida hacia Morelia, a la altura de donde se encontraba el monumento a Ignacio López Rayón. El reporte se recibió a las 02:45 horas y las labores concluyeron a las 03:15 horas.

Al lugar acudió la unidad 09 con tres elementos, quienes localizaron una camioneta Nissan Xtrail color gris con placas del Estado de México. El vehículo era conducido por un hombre de 33 años, único tripulante, quien presentó una herida cortante de aproximadamente tres centímetros en la región frontal del cráneo, además de una contusión en el lado derecho de la misma zona. El afectado se encontraba desorientado y, aunque se le recomendó trasladarse a un hospital, se negó a recibir atención médica, quedando bajo el cuidado de un amigo de 32 años.

Las causas del accidente se desconocen. Los bomberos realizaron las acciones correspondientes y dejaron constancia del incidente para conocimiento de los mandos.

El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro recuerda a la ciudadanía que en caso de emergencias pueden comunicarse a los números 7151538742, 7151649432 y 7151008419.

### ¿Has visto a...?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas

Felipe Zúñiga Rodríguez

Aníbal López Andrés

Kamron Stocking Stocking Globber

Kenneth Nicholas Shaw

Ana Karen Benítez Villalobos

Ángel Núñez Peña

Arnold David Cruz Alzaga

Heydi Johana Serrano Avendaño

Daniel Hernández Flores

Fernando Galván Romero

Si has visto o sabes algo de estas personas escríbenos

✉ [hasvistoa.fgr.org.mx](http://hasvistoa.fgr.org.mx)  
 ✉ [hasvistoa@fgr.org.mx](mailto:hasvistoa@fgr.org.mx)  
 📞 55 80 59 66 74

Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos

Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.

## Obtiene FGE sentencia de 30 años de prisión para Jesús Benjamín P., responsable de violación y abuso sexual en agravio de su hija

- Los hechos ocurrieron del 2018 al 2022, en el municipio de Zamora

Zamora, Michoacán, a 30 de noviembre de 2025.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 30 años de prisión en contra de Jesús Benjamín P., responsable de violación y abuso sexual, cometidos en agravio de su hija de 4 años.

En Juicio Oral, la Fiscalía demostró que del año 2018 al 2022, el sentenciado atacó sexualmente a la niña en reiteradas ocasiones, situación de la que se percató la madre de la víctima.

Luego de recibir la denuncia por estos hechos, el agente del Ministerio Público de la Fiscalía Regional de Zamora reunió datos de prueba de la relación de Jesús Benjamín P., en los delitos, por lo que fue detenido con base en una orden de aprehensión y despues vinculado a proceso.

Tras el desahogo de pruebas, el Tribunal de Enjuiciamiento emitió fallo condenatorio contra el acusado, sentenciándolo a 30 años de prisión así como al pago por concepto de la reparación del daño.

La FGE garantiza su compromiso de mantener acciones que garanticen el acceso a la justicia a las niñas, niños y adolescentes; no habrá impunidad.

### Que me dicen,

LA FRASE DIVERTIDA DEL DÍA, CON IMAGEN INCLUIDA. JAJAJAJAJA

- Que me dicen: te voy a meter a un asilo y a ese perro a la perrera.
- Y que hiciste?
- Vendi todo y ahora estamos viajando y ellos en la calle.
- jajajajajajajaj



**CIRUGÍA NEUROLÓGICA**  
**CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA**



**Dr. Gervith Reyes**  
 neurocirugía / cirugía de columna  
NUEVA DIRECCIÓN

**Teléfonos: 715.104.52.56/715.153.3767**  
**URGENCIAS: 55.22.400.481**

Leandro Valle Norte número 5, Primer piso, Consultorio 01, Col. Melchor Ocampo, C.P. 61506, H. Zitácuaro, Michoacán

**AGENDA TU CITA**

**ESTUDIOS DE NEUROFISIOLOGÍA**

ELECTROESTIMULACIÓN TRANSCRANEAL - ELECTROENCEFALOGRAFIA, ELECTROMIOGRAFIA  
 VELOCIDADES DE NEUROCONDUCCIÓN, POTENCIALES EVOCADOS SOMATOSENSORIALES

**CDMX**  
**Hospital Ángeles Acopxa**  
 Consultorio 100 55 5678 3722